
                                        
                                                                                                   

                                   Gruppo Movimento 5 Stelle

Ferrara, 25 marzo 2022

Al Sindaco di Ferrara
Al Presidente del Consiglio comunale

Oggetto: risoluzione di bilancio 2022-24 sul progetto Autostrada Cispadana

Premesso che

nella Conferenza internazionale a Katowicze (PL), nel 2018, i climatologi hanno lanciato l’allarme 
per il global warming, che Cop 21 e l’Accordo di Parigi vorrebbero contenere entro i due gradi 
centigradi

Premesso che

la transizione ecologica ed energetica, espressa anche da un dicastero, prescriverebbe un 
disincentivo al trasporto su gomma (al momento al 95% in Italia, per quanto riguarda le merci), a 
favore della valorizzazione del trasporto fluviale e marittimo o ferroviario

Considerato che 

Il bilancio di previsione ed il DUP 2022-2024 prevedono interventi di manutenzione ordinaria e 
straordinaria per le arterie stradali e autostradali del territorio comunale

Sottolineato che 

per le ragioni in premessa, la realizzazione di una Autostrada Regionale Cispadana non risulterebbe 
funzionale, essendo peraltro già esistente nella provincia di Ferrara una strada a scorrimento veloce 
nella stessa tratta

Tenuto conto che 

I finanziamenti regionali e statali non risultano assolutamente sufficienti per tale progetto di 
realizzazione

Considerato altresì che

La proposta di project-financing per A22 (di cui fa parte la probabile società concessionaria ARC) è 
tutt’altro che definita e scontata, per l’opposizione degli stessi azionisti privati
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IL CONSIGLIO COMUNALE IMPEGNA IL SINDACO E LA GIUNTA

a valutare il rapporto costi-benefici, a livello sia economico sia ambientale, di un progetto di 18 anni 
fa
a considerare piuttosto il completamento della strada a scorrimento veloce già presente, 
appoggiando tale soluzione in tutte le sedi opportune, di concerto con la Regione Emilia-Romagna e 
le province di Modena e Reggio Emilia

Tommaso Mantovani
Gruppo M5S


